



**Ann Mitchell**  
**Directrice municipale**  
**Ville de Medicine Hat, AB**

Membre de l'ACAM depuis 2017, j'ai trouvé cette organisation d'une valeur inestimable pour moi-même et les hauts dirigeants du pays. C'est un collègue du Nouveau-Brunswick qui m'a fait découvrir l'ACAM, et j'en ai toujours été reconnaissante. À l'époque, j'étais directrice générale de l'administration en Ontario, et la taille et la composition des municipalités ontariennes ont amené diverses organisations à tenter de répondre aux besoins des municipalités du Nord et

du Bas-Canada, du Nord et de l'Est, sans qu'aucune ne réponde réellement aux besoins de tous. L'ACAM est, selon moi, l'organisation qui répond à tous les besoins des municipalités du Canada. Grâce à la forte adhésion de l'ACAM, il y a toujours quelqu'un qui fait face à des défis similaires et qui est ouvert au partage des meilleures pratiques.

J'ai plus de 30 ans d'expérience dans le secteur des administrations locales et, depuis 20 ans, j'occupe le poste de directrice générale et directrice municipale.

Je suis coach professionnelle certifiée par l'International Coaching Federation et enquêteuse en milieu de travail certifiée par l'Association of Workplace Investigators.

Je suis titulaire d'un diplôme d'agent municipal agréé et d'un diplôme de cadre en gestion municipale de l'AMCTO, d'une maîtrise en leadership municipal de l'Université York, d'un baccalauréat de l'Université Lakehead et d'une maîtrise en leadership de l'Université Royal Roads, où mes recherches portaient sur les relations entre les directeurs généraux et les conseils municipaux.

Je poursuis actuellement mon doctorat à l'Université de Victoria, axé sur le rôle du conseil municipal au sein des conseils à vocation spécifique.

Ce serait un honneur de siéger au conseil d'administration de l'ACAM, car je crois au mandat de votre organisation. L'ACAM possède la capacité unique de s'adapter aux besoins de notre secteur en constante évolution.